

18.12. 2015 | Mobilisierung in Sokodé/Togo zum globalen Tag der Migrant_innen

Die Togoische Vereinigung der Abgeschobenen (ATE) – die Mitglied von Afrique-Europe-Interact ist – plant anlässlich des Globalen Tages der Migrant_innen von 18. bis 19. Dezember 2015 in der Stadt Sokodé:

- 18 Dezember: Konferenz im Sozialen Zentrum von Sokodé: Sensibilisierung der Bevölkerung für Fragen der Migrationspolitik und für die Situation zurückgekehrter und abgeschobener Migrant_innen in Togo
- 19. Dezember: Karawane/Demozug durch alle Hauptstraßen der Stadt Sokodé für die Rechte von Migrant_innen in und aus Togo

Die Mobilisierung in Sokodé findet vor dem Hintergrund statt, dass die Stadt Sokodé eine der Städte in Togo ist, aus denen sich am meisten Migrant_innen auf den Weg machen. Außerdem gibt es in der Bevölkerung von Sokodé einen großen Anteil ehemaliger Migrant_innen, die aus Europa, Nordamerika, Libanon und diversen afrikanischen Ländern nach Togo abgeschoben wurden.

Die ATE fordert:

- Stärkung und Schutz der Rechte von Migrant_innen im Allgemeinen und insbesondere derjenigen, die unter Zwang zurückgekehrt sind und abgeschoben wurden.
- Es ist notwendig, die Abschiebungen von Migrant_innen, die man Sans Papiers nennt, zu beenden, um Menschenleben zu retten.
- Unterstützung von Abgeschobenen auf allen Ebenen, um ihre Wiedereingliederung in die Gesellschaft zu ermöglichen, nachdem sie alles verloren haben.
- Korrektur der Politik, die auf Kontrolle, Einsperren, Verhaftung, rassistische und xenophobe Gewalt und unmenschliche Behandlung abzielt, die viele Migrant_innen auf den Land-, See- und Luftgrenzen erleben.
- Öffnung der Grenzen statt Militarisierung. Zulassen von Bewegungsfreiheit für Menschen und Güter.
- Mehr Investitionen auf wirtschaftlicher, sozialer politischer und kultureller Ebene, um die Armut zu reduzieren und den Tod vieler Migrant_innen zu verhindern.
- Korrektur der Beschlüsse des Afrika-Europa-Gipfel in Malta 2015, die als ungeeignet für die Lösung der dringenden Fragen bezüglich Migration in den heutigen Tagen zu bewerten sind.

Nein zu rassistischer Gewalt und xenophobem Verhalten!

Migrant_innen willkommen!

Sokodé, anlässlich des 18./19. Dezember 2015

Die Togoische Vereinigung der Abgeschobenen freut sich über Solidaritätsbotschaften:
atesoko@live.fr